

## *En Toi Jésus notre secours*

Dans les lectures bibliques, nous trouvons plusieurs fois le mot "sauvés". C'est important pour nous aujourd'hui. Nous vivons dans une société qui cherche à se construire en dehors de toute référence religieuse. Dieu y est le grand absent. Cependant sans Dieu, nous sommes des naufragés et nous courons à la catastrophe.

Tout au long de ce Carême, nous entendons des appels à réorienter notre vie vers le Christ: "Changez vos cœurs, croyez à la bonne nouvelle... Revenez à moi de tout votre cœur... Laissez-vous réconcilier..." Le grand projet de Dieu est d'apporter son salut à tous les hommes. Dieu désire changer de l'intérieur l'homme : son cœur de pierre en cœur de chair, en retour l'homme verra dans ces exigences une occasion de répondre à Sa miséricorde. C'est en nous tournant vers Lui que nous trouvons une sécurité existentielle ainsi que le bonheur terrestre et aussi éternel. Ils sont offerts à tous les hommes de tous les pays et de toutes les générations.

« Nous voudrions voir Jésus ». Je pense à cette question d'un enfant du catéchisme : "Comment on sait qu'Il existe puisqu'on ne L'a jamais vu ?" C'est vrai, nous ne Le voyons pas, mais nous faisons confiance aux apôtres qui L'ont vu ressusciter et qui ont donné leur vie pour Lui. Lui-même nous assure de Sa présence tous les jours et jusqu'à la fin du monde. Il rejoint les communautés qui se réunissent pour prier, écouter sa Parole et célébrer l'Eucharistie. Il est également présent à travers le petit, le pauvre, l'exclu que nous rencontrons sur notre route.

Nous voudrions voir Jésus... Oui, c'est vrai. Mais c'est surtout Lui qui voudrait nous voir et nous attirer à Lui. Or trop souvent, c'est nous qui Lui tournons le dos. C'est ce qui se passe chaque fois que nous organisons notre vie en dehors de Lui. Nous n'accueillons pas l'amour qui est en Lui et nous voyons bien ce que cela donne : nous assistons à des conflits qui n'en finissent pas de durcir les cœurs. Nous avons besoin de quelqu'un qui nous aide à sortir de la logique de la rancune et de la haine. Seul Jésus peut nous apprendre à aimer comme Lui et à pardonner. Lui seul peut nous délier du mal. Alors c'est vrai, cela vaut la peine d'aller à Sa rencontre. Son Évangile est un message d'espérance

et d'amour qu'il faut proclamer à temps et à contretemps. Mais pour voir Jésus et Le rencontrer, il y a une condition : il nous faut aussi aller vers les autres. Nous ne pouvons pas aller vers le Christ sans eux. Rappelons-nous les paroles de Jésus dans l'Évangile de Saint Matthieu : *"Chaque fois que vous l'avez fait à l'un de ces petits qui sont mes frères, c'est à moi que vous l'avez fait."* La vie renouvelée par l'amour est un trésor.

Tout au long de ce Carême et tout au long de notre vie, nous sommes donc invités à lever les yeux vers Christ et à venir chez Lui. Par Sa mort et Sa résurrection, Jésus nous fait passer vers la vraie Lumière. Il nous invite à regarder le monde avec Lui et comme Lui. Par sa croix, Il guérit les blessures du monde. Il est la Lumière plus forte que la nuit, l'amour plus fort que la mort. Alors oui, levons les yeux, élevons nos cœurs ! Profitons de ces jours du Carême pour ouvrir les yeux sur la Vérité et renaître à la Lumière de la vie renouvelée par Son Amour.

Cure d Anniviers  
Boleslaw Antoni Bieniek